



HORARIOS

El templo permanecerá abierto:
Lunes a Viernes: 7:30h a 14h y de 17h a 21h.
Sábado: 9h a 14h y de 17h a 21h
Domingo: 8:30h a 14h y 17h a 21h

MUY IMPORTANTE: Se recuerda la obligatoriedad del uso de mascarilla en todo momento, así como las medidas de distancia y seguridad a cumplir por todos los ciudadanos.

Horario de Misas:



	Mañana	Tarde
Laborables (lunes a viernes)	8, 12	20
Laborables (sábado)	12	20
Domingos y solemnidades	9, 10, 11, 12, 13	20
<i>Colegio Salesianas del Sagrado Corazón (DOMINGOS)</i>	12:30	

Rosario: Todos los días a las 19:40

Despacho parroquial:

La atención en el despacho parroquial **será en los siguientes horarios:**



Lunes y miércoles	19:00 a 20:30
-------------------	---------------

Despacho de bodas:

La atención en el despacho de bodas **será en los siguientes horarios:**



Martes y jueves	19:00 a 20:30
-----------------	---------------

Acogida de Cáritas:

Con cita previa, se atenderá en los siguientes horarios:



Martes	9:15 a 11:30
Jueves	17:15 a 19:30



Basílica-Parroquia

Ntra. Sra. de Atocha



“ Haced lo que él os diga ”

COMUNIDAD EN CAMINO

DOMINGO 2 ORDINARIO CICLO C

16 de enero de 2022

“ la madre de Jesús le dice:
 «No tienen vino».
 Jesús le dice:
 «Mujer, ¿qué tengo yo que ver contigo?
 Todavía no ha llegado mi hora».
 Su madre dice a los sirvientes:
 «Haced lo que él os diga» ”

SALMO RESPONSORIAL:

*CONTAD LAS MARAVILLAS DEL SEÑOR
 A TODAS LAS NACIONES.*

BASÍLICA -PARROQUIA DE NUESTRA SEÑORA DE ATOCHA
 C/ Julián Gayarre 1

www.basilicadeatocha.es



dominicos
 provincia de hispania

Centramos nuestra atención en el rico texto del evangelio según san Juan, que nos ilumina en nuestra experiencia de fe en esta hermosa mañana. Y del mismo destacamos algunas expresiones cargadas de un rico contenido simbólico y teológico.

No tienen vino/Hagan lo que él les diga

Son palabras presentadas por la madre de Jesús. El centro de María en el relato no está vinculada a la maternidad del Hijo sino en cuanto que es seguidora del Maestro. Por ello, no deja de ser curioso que de ella no se nos indica su nombre. La madre es intermediaria entre Jesús y los invitados. En su atención advierte la carencia manifiesta "No tienen vino". El vino que, entre sus significados bíblicos se encuentra las accepciones de vida y alegría. Ella sabe de quién fiarse y a quién acudir. Por eso no se dirige al mayordomo, ni al novio. Sus pasos se encaminan a Jesús, el único que puede aportar la salvación que Israel necesita.

¿Qué es una boda sin amor y alegría? ¿Qué podemos celebrar cuando estamos tristes y nuestro corazón está escaso y vacío de amor? A muchos de nosotros a veces se nos acaba el vino por situaciones económicas, políticas, el miedo que paraliza, la pandemia que sigue amenazando y tantas y tantas situaciones que desilusionan, se escapan de nuestras manos, nos hacen sentir vulnerables e impotentes. Ante tal situación necesitamos del auxilio de Dios, y el de los hermanos, para poder volver al centro y sentido de nuestra vida. Por eso, como la madre de Jesús, hemos de estar atentos a las necesidades de los demás y ofrecer nuestros dones. Estos son iluminados por la segunda lectura de este día. Dios se vale de la diversidad de dones y ministerios ofrecido a cada ser humano para "provecho común" de todas las personas. E indicar el camino a Jesús: "Hagan lo que él les diga".

Has guardado el vino bueno hasta ahora

A veces caemos en la tentación de pensar que ya lo sabemos todo, y nada nuevo podemos descubrir bajo el sol. Asumir dicha actitud en la vida es ahogar el Espíritu Santo que se nos ha dado. El creyente ha de fiarse siempre de su Señor, quien todo lo hace siempre nuevo. Ante este año que va transcurriendo hemos de mirar al mundo, a las personas y a nosotros mismos con ojos renovados. Dios siempre nos sorprende y nos reserva lo mejor aquí y ahora. El degustar del nuevo vino, que es el mismo Jesús que se parte y se reparte, siempre nos abre un nuevo horizonte en la vida. El mejor vino está siempre por descubrir, está escondido en el centro de ti.

Manifestó su gloria y sus discípulos creyeron en él

La fe mueve montañas. Sin los ojos de la fe es imposible ver brillar la gloria de Dios en todos y cada uno de nosotros. El cristiano ha de vivir su fe con alegría. Alegría que proviene de Dios y no se identifica con un estado psicológico, aunque la pueda incluir. La experiencia de fe se vive desde la comunidad y para la comunidad. Así pues, el creyente es un testigo que da fe de la gloria de Dios que ha experimentado. Sólo así, podemos contar y cantar a todos los pueblos lo que hemos visto y oído; las maravillas que ha obrado y sigue obrando en cada uno. Isaías bien lo expresa cuando escribe: «Por amor a Sion no callaré, / por amor de Jerusalén no descansaré, / hasta que rompa la aurora de su justicia, / y su salvación llamee como antorcha».

Por otra parte, lejos de milagros exóticos, la gloria de Dios es que el hombre viva y tenga vida en abundancia. Allí donde brilla la presencia de Dios, se disipan las tinieblas del pecado y de la muerte.

Fray Raisal Matanzas Pomares O.P.
 Convento de San Juan de Letrán (La Habana - Cuba)
www.dominicos.org/predicacion



NAVIDAD SOLIDARIA 2021

Os ofrecemos un balance de las iniciativas solidarias que se celebraron en la parroquia en Adviento y Navidad

Mercadillo de Cáritas

En el mercadillo celebrado durante dos domingos en el atrio de la iglesia, se recaudaron un total de 8.505,5€ para Cáritas parroquial y 557€. Esta cantidad servirá para financiar las ayudas económicas que se tramitan, a lo largo del año, desde Cáritas parroquial y que permiten afrontar gastos de luz, alquiler, medicinas, etc. a familias que pasan por situaciones difíciles. Se podrá apoyar también al proyecto Balimayá. Además se recaudaron 557€ para La Palma.

Hermanamiento de familias en Nochebuena

Participaron más de 100 familias de la parroquia y del colegio Virgen de Atocha, cada una aportando una completa cesta de Navidad. Las familias colaboradoras recibieron unos detalles realizados por niños del colegio de Atocha, así como una felicitación para tener presente a su familia hermanada en su cena. Además, con los donativos recibidos, más de 2000 euros, se pudieron completar con langostinos, y gracias a otra donación, con un juguete para cada niño. Los voluntarios hicieron llegar las cestas a un total de 104 familias (unas 325 personas), que pudieron celebrar la cena de Nochebuena de una manera especial.

Operación Kilo

En la Operación Kilo se han recogido un total de 687 kilos de alimentos no perecederos, así como un total de 1626.03€ que han servido para hacer compras de algunos productos. Con ello los voluntarios pudieron preparar las bolsas suficientes, en este caso dobles por ser fechas especiales, para 29 familias que atiende Cáritas parroquial.

Campaña juguetes

Gracias a la ayuda de 2.300€ de donativos y de una gran cantidad de regalos donados por parte de parroquianos, la Cofradía y gente de fuera, hemos podido repartir aproximadamente 1.100 regalos nuevos para 280 niños de la zona, principalmente de Vallecas. Durante varias semanas los jóvenes voluntarios de la parroquia trabajaron para recibir, preparar, envolver y entregar los juguetes.

GRACIAS a todas las personas que han participado en todas las iniciativas y en especial a la Comunidad Parroquial por hacerse presente una vez más, volcándose con tanta ilusión y dedicación en la ayuda y el apoyo a las familias y personas que atendemos.

El párroco y el consejo de Cáritas